

« Je ne crois pas en Dieu,
je le vis »

Maurice Zundel



www.mauricezundel.com

Regards croisés sur Maurice Zundel

Par le groupe Maurice Zundel de Chiètres,
à Bex

Vendredi 20 juin 2025 à 19h

Eglise Saint Clément à Bex

Entrée libre

Maurice Zundel, prêtre, mystique réaliste, écrivain et poète, philosophe et théologien, est né à Neuchâtel en 1897. Il est décédé à Lausanne il y a 50 ans. Sa pensée et sa vie spirituelle ont durablement marqué les gens qui l'ont rencontré. Une vingtaine de livres, des centaines d'homélies rassemblées dans divers ouvrages sont autant de pierres blanches offertes au chercheur spirituel d'aujourd'hui.

Conférence à 19h

« **Une spiritualité pour aujourd'hui** »

par

Jean-Marie Etter, Dominique Jaccard et Fabienne Theytaz

Peintures visite dès 18h : Corinne Amhof

Musique : Paul Mayr